

# Übung - Brandeinsatz in Almosen

Göpfritz/Zwettl – Die Feuerwehr Göpfritz/Wild konnte am 23. August an einer Übung in Almosen teilnehmen, an der auch die Feuerwehren Almosen und Breitenfeld teilnahmen.

Die Feuerwehr Göpfritz rückte nach der Alarmierung, welche via Funk von der Feuerwehr Almosen durchgeführt wurde, mit drei Fahrzeugen (RLFA 2000, TLF 1000 und KDOF) und 13 Mitgliedern unter der Führung von HBI Franz Litschauer nach Almosen aus.

Folgende Ausgangslage wurde von der Feuerwehr Göpfritz/Wild vorgefunden: Brand eines Wohngebäudes in Almosen, vermutlich noch ein bis zwei Personen im Dachgeschoss eingeschlossen, die Feuerwehr Almosen hat bereits eine Zubringerleitung verlegt bzw. wurde bereits in Zusammenarbeit mit der Feuerwehr Breitenfeld mit dem Schützen der angrenzenden Gebäude bzw. mit der Brandbekämpfung begonnen. Die Feuerwehr Göpfritz wurde von Einsatzleiter OBI Karl Weber mit der Menschenrettung im Dachgeschoss unter Verwendung von Atemschutzgeräten sowie mit der Errichtung eines Atemschutzsammelplatzes betraut.



Die Übung wurde von HBM Chrsitian Wopienka (Ausbilder in der Feuerwehr, FF Göpfritz) und OBI Karl Weber (Feuerwehrkommandant, FF Almosen) ausgearbeitet und im Haus von HBM Christian Wopienka durchgeführt.

[Link zum Bericht der FF Breitenfeld](#)

Folgende Kräfte waren eingesetzt:  
Feuerwehr Göpfritz mit RLFA 2000, TLF 1000, KDOF, und 13 Mitglieder  
Feuerwehr Almosen mit KLFA, und 6 Mitglieder  
Feuerwehr Breitenfeld mit TLF 1000, und 7 Mitglieder

Foto: OFM Marco Silipp, FF Breitenfeld